

Elektro- und Hybridautos: Kaufprämie sichern (14.03.2019)

Für wen lohnt sich ein E-Auto als Dienstwagen und welche PKW schneiden im Test gut ab?

Eigentlich sollte die Kaufprämie für Elektroautos im Juni 2019 auslaufen doch der Fördertopf ist noch gut gefüllt.

Seit dem Start der Kaufprämie für Elektroautos – dem sogenannten Umweltbonus – Mitte 2016 wurden nur rund 100.000 Anträge gestellt. Von den 600 Millionen Euro an Bundesmitteln, die für Privatpersonen, Unternehmen und Vereine zur Verfügung stehen, wurden bislang nur 134 Millionen Euro abgerufen. Damit ist das Fördervolumen bei Weitem nicht ausgeschöpft.

Den Umweltbonus finanzieren Bundesregierung und die Autoindustrie je zur 50 Prozent. Für reine Batterieautos gibt es nach dem Programm 4.000 Euro, für Hybridautos 3.000 Euro Zuschuss. [Lesen Sie mehr dazu bitte hier...](#)

Quelle: Deutsche HandwerksZeitung